

# Sube al 7% el porcentaje de biodiésel en la Zona Norte del país



*Desde el próximo mes el Minminas aumentará en dos puntos el porcentaje de biodiésel mezclado con diésel en los vehículos de transporte de la región Caribe colombiana. En julio, camiones y buses de Bogotá utilizarán la mezcla de cinco por ciento de biodiésel.*

**E**l uso de biodiésel en el país ha sido un éxito desde que se inició el programa en enero de 2008, en los departamentos de Magdalena, Atlántico y Bolívar. Este hecho se evidencia en que los consumidores finales han aceptado este biocombustible. Se estima que a la fecha se han consumido 19 millones de barriles de biodiésel mezclados con el combustible diésel, sin que se hayan presentado quejas sobre el funcionamiento de los vehículos.

Hoy Colombia utiliza la mezcla diésel - biodiésel al 5 por ciento (B5) en el 70 por ciento del territorio nacional y se aspira a que en el segundo semestre de 2009 se utilice en todo el país.

Además, durante este año han iniciado producción las plantas de BioD S.A. y de BioSC S.A., que cuentan con una capacidad de producción de 100.000 ton/año/planta.

De acuerdo con la capacidad instalada en la Zona Norte, el Ministerio de Minas y Energía informó que a partir del primero de junio se incrementará el porcentaje de biodiésel en la mezcla, al 7 por ciento, en esta zona que comprende los departamentos de La Guajira, Magdalena, Bolívar, Atlántico, Sucre y Córdoba.

Se espera que la Zona Centro del país, que incluye a Bogotá, inicie el uso de la mezcla B5 el primero de julio de 2009.



En la Costa Atlántica desde enero de 2008 se han consumido 19 millones de barriles de biodiésel mezclados con diésel

Colombia es el primer país de América Latina que utiliza un porcentaje del cinco por ciento de biodiésel en todo el combustible destinado al sector transporte.